

Rotary 週報

第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

大阪西ロータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目1番3号
大阪駅前第3ビル30階(〒530-0001)
電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556
ホームページ <http://www.osaka-westrcc.org>
メール office@osakawestrcc.org
例会日 毎週月曜日 12時30分
例会場 ヒルトン大阪
会場電話 06-6347-7111

会長 上田茂久
幹事 寺田幸司
会報委員会 木村友昭

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。
I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

SERVE TO CHANGE LIVES

シェカール・メータ

No 2546 2022年2月28日 第2973回例会

本日のお知らせ

2月28日例会は時間を短縮して12:40~13:30でヒルトン大阪5階桜山華の間に開催致します。(お食事は11:45~12:30にお済ませください)

- ◆ R.S. 「手に手つないで」
- ◆ 卓話 「春のRYLAセミナーの楽しみ方」
RYLA実行委員会
- ◆ メンバー・スカウティング・ユニット(MSU)第7回会合開催
11:30より、ヒルトン大阪5階グラスルームにて開催致しますので、メンバーの方はご出席ください。
- ◆ 戦略計画委員会開催
例会後、ヒルトン大阪4階銀河の間に開催致しますので、メンバーの方はご出席ください。

次例会のお知らせ

3月7日例会は時間を短縮して12:40~13:30でヒルトン大阪4階金の間に開催致します。(お食事は11:45~12:30にお済ませください)

- ◆ R.S. 「奉仕の理想」
- ◆ 卓話 「人生100歳時代、健康経営から『健幸管理』へ—セルフケアで「やる気」維持をめざしましょう—」
日本ヘルス健幸美協会理事長
岸田 典子 氏
(担当会員 上野 義治 君)

- ◆ RYLA実行委員会開催
例会前11:30より、ヒルトン大阪4階銀扇の間に開催致しますので、委員の方はご出席ください。
- ◆ 3月度定例理事会開催
例会終了後、ヒルトン大阪4階銀扇の間に開催致しますので、理事・役員の方はご出席ください。

前例会の報告

- ◆ 前例会(2月21日)の来客者 2名
うち国内ゲスト 2名
- ◆ 前例会(2月21日)の出席状況
出席会員数(内12名免除会員) 65名

欠席会員	29名
出席規定適用免除会員	26名
会員総数	108名
出席率	69.15%

◆ 1月24日の例会の出席率(MJを含む) 71.58%

◆ ニコニコ箱(2月21日分)

- 去年12月27日にM&AにてめでたくNC施盤加工、マシニング加工の会社を買収し、当社のグループ会社になりました。

樋口 浩邦 君

- 誕生日自祝。 奥村 茂樹 君

ニコニコ箱(2月21日分)

クラブ・ニュース

◆ ジョーンズ RI 会長エレクトが2022-23年度会長テーマを発表

ワインザー・ローズランド・ロータリークラブ(カナダ・オンタリオ州)会員であるジェニファー・ジョーンズ国際ロータリー会長エレクトは、1月20日、次年度の地区ガバナーに向けた講演をオンラインでライブ配信し、2022-23年度の会長テーマ「イマジン ロータリー」を発表しました。ジョーンズ氏は講演の中で、世界にもたらせる変化を想像して大きな夢を描き、その実現のためにロータリーの力とつながりを生かすよう呼びかけました。



「想像してください、私たちがベストを尽くせる世界を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたらせると知っています」

7月1日に国際ロータリー初の女性会長に就任するジョーンズ氏は、世界中のガバナー選出を対象とする年次研修行事である国際協議会に先立って今回の講演を行いました。新型コロナウイルス流行のため、国際協議会は当初の日程から延期され、2月7日~14日にバーチャル

形式で行われます。

「ロータリーでの私たちの中心的な役割は、各会員の参加を促すための適切な“部品”を見つけること」とジョーンズ氏。「詰まるところ、大切なのは会員にとっての心地よさと配慮です」積極的な参加こそが会員の維持にとって重要であり、会員がロータリーに何を期待するかを尋ねた上で、果たしがいのある責任を会員に与えることが必要だとジョーンズ氏は述べます。

「ロータリーでの参加型の奉仕、人間的成长、リーダーシップ開発、生涯にわたる友情こそが、目的意識と熱意を生み出します」

変化を受け入れることは、新しいクラブのモデルを受け入れること、と語るジョーンズ氏は、次年度に革新的なクラブまたは活動分野に基づくクラブを少なくとも二つ設立することを次期ガバナーに求めました。「クラブとロータリーでの体験に満足してもらえるように、会員が積極的に参加できるようにしましょう」

「私たちは、この素晴らしい組織のリーダーとしての役割を委ねられました。私たちは今、果敢に、目的意識をもって行動し、リーダーシップを発揮できるかどうかが問われています」

「私たちには皆、夢があります。しかし、そのため行動するかどうかを決めるのは私たちです」。こう述べたジョーンズ氏は、ロータリーのような団体がポリオの根絶や平和の実現といった大きな夢を抱くなら、「それを実現させる責任は自分たちにある」と語り、次のように締めくくりました。「昨日のことをイマジン(想像)する人はいません。それは未来を描くことです」

(My Rotaryより)

♪本日のロータリーソング♪

「手に手つないで」

手に手つないで つくる友の輪

輪に輪つないで つくる友垣

手に手 輪に輪 ひろがれまわれ

一つ心に おゝロータリアン

おゝロータリアン

「荒城の月」

春 高楼の 花の宴

巡る盃 影さして

千代の松が枝 分け出でし

昔の光 今いづこ